

Anuncian consulta anticorrupción en Colombia



Bogotá, 24 ene (RHC) El Consejo Nacional Electoral (CNE) de Colombia dio luz verde a una consulta anticorrupción en el país, apoyada con la recogida de 4,5 millones de firmas de la ciudadanía.

El CNE certificó que la financiación de este mecanismo estuvo acorde con la ley, y por ende debe continuar su trámite en el Congreso y posteriormente en las urnas, reporta Prensa Latina.

La propuesta del citado referendo es de la autoría de congresistas del partido Alianza Verde, en particular de la senadora Claudia López y de la representante a la Cámara Angélica Lozano.

El propósito del sondeo es que la ciudadanía se exprese sobre la posibilidad de cambiar leyes que implicarían la disminución del sueldo de los legisladores, obligar a los funcionarios públicos a declarar sus rentas y ponerle fin a los privilegios de los políticos que cometen delitos.

Según la ley, tras la referida certificación por el CNE correspondería al Senado darle el visto bueno a la propuesta.



Radio Habana Cuba